

Fortsetzung von Seite 1:

Schüler stehen im Mittelpunkt des neuen „Azubifinders“

Mithilfe des farbigen Hefts können sich Arbeitgeber einen Eindruck von den Stärken und Kompetenzen der künftigen Abschlusschüler verschaffen. Der „Azubifinder“ wurde während der Berufsorientierungswoche von Frau Sykulla präsentiert und an die anwesenden Firmen bereits verteilt. Erste Kontaktaufnahmen von Unternehmen zu einzelnen Schülern fanden bereits während dieser Woche statt.

„Nun müssen die Azubifinder noch an die Firmen in der Region verschickt werden. Dazu werden wir ein Firmenverzeichnis anlegen, um uns die Arbeit in den

nächsten Jahren zu erleichtern“, so Kunanz.

Schulleiterin Ina Sykulla bedankt sich bei allen Organisatoren und

ist stolz, den ersten Azubifinder der OBS Söhlde in den Händen zu halten: „Das ist eine tolle Sache, wirklich prima für die Schüler, die hier im Mittelpunkt stehen.“

Wer einen der Jugendlichen zu einem Vorstellungsgespräch oder einem Praktikum einladen möchte, kann sich unter der E-

Mail azubifinder@obs-soehlde.eu bei Frau Kunanz melden, die den Kontakt dann an die betreffenden Schülerinnen und Schüler weiterleitet.

Ina Sykulla

